



Andrés Sabella: 3241

ENTRE EL CIELO Y LA TIERRA
-000292.892- 1812

desde el momento en que perdí parte de mi fe en 1933, busqué donde servir a los pobres. En aquel entonces como ahora vi que eran los comunistas los que más sufrían y los que más necesitaban de lo que yo podía aportar, e ingresé al movimiento obrero en 1934 de manera resuelta. En el fondo, esta doble posición es una sola: de amor al hombre por una tierra libre. En el aspecto celestial tengo los ojos puestos en Cristo, pero en el aspecto terrenal los ojos están en los caminos que llevan hacia la justicia verdadera, hacia la verdadera libertad y hacia la paz de los hombres. Creo que la Comunión de los Santos es el encuentro de todos los hijos en el seno del Padre Común; y la revolución es el encuentro de todos los hombres en el seno de la madre común que es la tierra".

Su conversión, o más bien su reencuentro con Cristo, tuvo que ver con dolores y soledades. "Mis enfermedades, que no han sido pocas. Pérdida de un ojo, casi degollamiento, estar solo en los hospitales enemigo mismo y ciertos acontecimientos que no me atrevería a llamar sobrenaturales, pero que hacen que me ilumine un poco, me acercaron más a la idea cristiana. Y en eso estoy, mirando a Cristo y hablando y peleando por las cosas que ustedes conocen".

Sabella asiste todos los domingos a misa, acompañando a su mujer. No consulta ni se

confiesa, pero les mucho una Biblia que le regalaron sus amigos jesuitas.

A su manera roza o se comunica con Cristo. "Contemplo mucho la imagen de un Cristo de madera de Jerusalén que me regaló mi padre. Lo miro frecuentemente. Muchas de las cosas que he escrito, han surgido como si la inspiración no viniera de mí, sino viniera hacia mí. En las noches, no le voy a decir que hablo por teléfono con Cristo, pero siempre lo miro, converso, pienso. Es una relación muy de poeta a poeta, sin palabras, de pensamiento, de pedir una protección no para mí, sino un apoyo superior que me permita trabajar con los demás".

Lo de la vida eterna es algo que Sabella aún no resuelve. "Es una duda que aún no aclaro. En el momento actual tengo muy simplemente resuelto eso: por un lado Cristo es el amigo, el compañero a quien yo escucho y procuro imitar —claro que muy pálidamente— en lo que se puede hacer por los demás, en darle a la vida un sentido de servicio. Y en cuanto a la vida que viene, le diré con un poco de sinceridad que no me preocupa porque hago un cálculo: si existe, ha sido una persona digna, que ha tenido alguna claridad de alma y me lo tendrán en cuenta; y si no existe nada, aquí en la tierra también me tendrán en cuenta por haber sido una persona digna, que es lo que me parece hay que pretender".

ANALISIS, del 13 al 19 de julio 1987 Página 43
n° 183, VPO - 42 -



Andrés Sabella, entre el cielo y la tierra [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Sabella, entre el cielo y la tierra [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)